

Fecha Sección Página 28.02.2014 Nacional

Destaca ventajas del régimen fiscal

Ofrece Peña certeza a inversión extranjera

Elogia crecimiento de exportaciones en 2013 del sector automotriz

ÉRIKA HERNÁNDEZ

SALAMANCA.- El acuerdo de no subir ni crear impuestos en los próximos cinco años protege a la economía mexicana y da mayor certeza a inversionistas nacionales y extranjeros, afirmó ayer el Presidente Enrique Peña Nieto

Dos horas después de que su gabinete económico firmara el pacto para mantener sin variaciones el régimen fiscal, aseguró que a la hora de definir dónde y cómo invertir, los empresarios evalúan si las tasas son competitivas internacionalmente y si son estables y duraderas.

El acuerdo, aclaró, garantiza un sistema en el que no habrá nuevos gravámenes, no subirán las tasas de los actuales y no se reducirán o eliminarán los beneficios fiscales ni las exen- la producción se destinará a la ciones vigentes.

"Lo anterior implica que el Gobierno de la República no

rifas y bases imponibles del Impuesto al Valor Agregado, así como a las aplicables al Imción y Servicios.

"Con esta medida, protegeremos la economía de las familias mexicanas y les daremos certeza a los inversionistas que creen y confian en nuestro País", subrayó.

Para el titular del Ejecutivo, esto muestra que México sigue dando pasos firmes para liberar su potencial y consolidarse en el mundo como una economía emergente.

INDUSTRIA LÍDER

Con 40 minutos de retraso, Peña Nieto inauguró la planta de Mazda, en la que se invertirán zando, en 2016, una producción de 230 mil vehículos anuales y la creación de 4 mil 600 nuevos empleos

Al menos 80 por ciento de exportación y el 20 por ciento restante se comercializará en el País.

Mazda se ha convertido en

propondrá ajustes a la tasa, ta- 9 años en una de las principales empresas automotrices en puesto Sobre la Renta, el Im- México, al incrementar 31 por ciento sus ventas en 2013.

Para Peña Nieto, este es un puesto Especial Sobre Produc- ejemplo de inversionistas extranjeros, a quienes, dijo, el País les ofrece una ubicación geo-

> gráfica "excepcional", acceso a los mercados norteamericano y latinoamericano, y punto estratégico para Europa y Asia-Pacífico.

> Además, consideró, tiene una moderna y creciente infraestructura de comunicaciones y transportes y recursos humanos altamente calificados.

> "En términos comerciales. tiene acceso preferencial nuestro país a 45 países, con más de mil 100 millones de potenciales consumidores", detalló

El año pasado, explicó, las 770 millones de dólares, alcan- exportaciones del sector automotriz crecieron 10.6 por ciento, mientras las manufacturas se elevaron 4.2 por ciento y la fabricación de equipo de transporte subió 8.4 por ciento.

Peña Nieto recorrió la planta y manejó una de las unidades que saldrán al mercado mexicano en mayo.



Página 1 de 2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
28.02.2014	Nacional	8



TIMONEL. Acompañado por directivos de la empresa automotriz, el Presidente Peña Nieto manejó una de las unidades que estarán a la venta en mayo próximo en el mercado nacional.

Página 2

093.